

Seremi de Bienes Nacionales invita a vivir el Día de los Patrimonios con actividades seguras en el Biobío

En entrevista con La Tribuna, Sebastián Arteaga detalló el despliegue de iniciativas culturales en la provincia, garantizando medidas para que el público asista con tranquilidad y sin miedo.

Nicolás Maureira R.
 prensa@latribuna.cl

Este sábado 25 y el domingo 26 de mayo se desarrollará en nuestro país el Día de los Patrimonios, una instancia impulsada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio que invita a la ciudadanía a participar de actividades que relevan la memoria histórica y el valor cultural del país.

Durante este fin de semana, se abrirán al público espacios patrimoniales, se organizarán recorridos guiados y se impulsarán diversas iniciativas en cada región del país.

Para conocer detalles respecto de lo que se vivirá en la región del Biobío, La Tribuna conversó con el seremi de Bienes Nacionales, Sebastián Arteaga, quien entregó información sobre la coordinación de las actividades, la importancia del patrimonio fiscal y otros para la comuna de Tucapel.

Entre los hitos destacados por la autoridad, se encuentra la declaratoria como patrimonio material del Fuerte Balleñar, las visitas a la histórica estación de trenes de San Rosendo y recorridos por los viñedos de Laja. Además, efectuó un llamado a las familias a participar pese a las condiciones meteorológicas, asegurando que habrá medidas de seguridad coordinadas con Carabineros y los municipios.

Seremi, cuéntenos más sobre el Día de los Patrimonios

Es la fiesta cultural de Chile, que este año se ha instaurado para los días 24 y 25 de mayo. En ese contexto, hacemos una invitación a la ciudadanía a sumarse a las distintas actividades que buscan relevar el patrimonio

cultural e histórico de nuestra región.

¿Cómo ha sido la preparación ante estos días?

Nosotros, como Gobierno, nos hemos estado preparando para este Día de los Patrimonios. Esta es una labor encabezada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio en la región del Biobío y donde nosotros, como Bienes Nacionales, también participamos debido a que gran parte de los monumentos y elementos patrimoniales se encuentran en propiedad fiscal. Para este fin de semana tenemos decenas de actividades que han sido coordinadas con los municipios, especialmente, en las provincias de Arauco y Biobío.

¿Se han tomado medidas para aumentar la dotación de seguridad en estas actividades?

Por supuesto que sí. Como Gobierno estamos preocupados siempre de que cada una de las actividades se realicen con la seguridad que corresponde, y para eso hemos estado articulando tanto con los municipios como con Carabineros para otorgar esa seguridad a la ciudadanía. Esperamos que participen estos dos días con toda la tranquilidad.

¿Qué se vivirá en la provincia de Biobío este fin de semana?

En la provincia de Biobío se espera una serie de actividades, partiendo por la comuna de San Rosendo, donde a

la histórica estación de trenes del lugar. También habrá un recorrido de viñedos en la comuna de Laja. Vamos a ver la apertura de la Biblioteca Municipal en la comuna de Antuco, además de visitas a la central hidráulica Abanico y al Fuerte Balleñar, que va a ser declarado como patrimonio material por parte del Consejo de Monumentos Nacionales.

¿Se han tomado medidas para aumentar la dotación de seguridad en estas actividades?



Sí. Que todas las personas de la provincia de Biobío participen en estos días 24 y 25 de mayo en el Día de los Patrimonios. Vengan con sus familias, para que puedan conocer más sobre la historia patrimonial de nuestro país.



¿El llamado se mantiene a pesar de las condiciones meteorológicas?

